



'Gobierno no debe dirigir elecciones'

MAYOLO LÓPEZ

A días de que sea presentada la reforma electoral, la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo (Morena), afirmó que el Gobierno no debe dirigir las elecciones.

Castillo discrepancia, de hecho, con el presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma, Pablo Gómez, quien perfiló la posibilidad de que la reforma electoral

conlleve la pérdida de autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE).

"Yo estoy a favor de que exista autonomía o independencia como le quieran llamar, pero yo lo que quiero señalar es que considero que no debe de ser el Gobierno quien dirija el proceso electoral", aclaró.

La parlamentaria recordó que, en la reforma electoral de 1977, desde el Partido

Mexicano de los Trabajadores (en el que figuró su papá, Heberto Castillo) se planteaba que el órgano electoral debería de ser independiente del Gobierno.

"Es decir, que no fuera como fue, durante muchos años con la Comisión Federal Electoral, regido directamente por la Secretaría de Gobernación", expresó.

Castillo trajo a colación las declaraciones de Pablo

Gómez y aseguró que el INE tendría que "seguir siendo independiente".

"Y eso sí son mis raíces, lo que yo ayer estaba considerando era la diferencia que planteaba Pablo Gómez entre la autonomía y la independencia y él señalaba que en la autonomía no tenían esa capacidad ejecutiva y que en la independencia se tenía capacidad ejecutiva", añadió.